

L'immobilier fait son entrée à HEC

» **FORMATION**

HEC Lausanne ajoute un module consacré à l'immobilier à sa filière de 1er cycle avec la participation des régisseurs Philippe Braun et Yvan de Rham.

«Mettre gracieusement notre savoir à disposition de l'UNIL, c'est tout d'abord combler un manque, puisque HEC Lausanne ne disposait pas de cours spécifiques dans ce domaine, troisième acteur économique de la Suisse, explique Philippe Braun, directeur de la régie du même nom. Ensuite, c'est élargir l'horizon de la formation immobilière en la dotant de spécialistes reconnus dans les différents aspects de la branche.»

Une lacune comblée

C'est à l'initiative de la Société vaudoise des régisseurs (SVR) que HEC Lausanne a ajouté un nouveau cours de *Real Estate Management* à la 3e année de sa formation de 1er cycle. Le programme se compose de modules en macroéconomie, en analyse, en gestion, en promotion et en fonds de placement. Les cours sont complétés par les interventions de conférenciers extérieurs ainsi que par des visites d'entreprises.

La faculté de sciences économiques fait remarquer que les inscriptions ont déjà connu un vif succès, dépassant largement les 30 places à disposition.

«Il y a peu de formations disponibles sur le sujet et aucune au niveau universitaire: la lacune est maintenant comblée», conclut Bertrand de Sénépart, chargé de cours. F. P.